

# *Gerardo Hernández remercie Radio Havane Cuba de son soutien à la cause des 5*

---



La Havane, 28 avril (RHC).- Le Héros de la République de Cuba, Gerardo Hernández, a remercié Radio Havane Cuba, du soutien donné à la cause des 5 au cours de l'injuste emprisonnement dont il a souffert aux États-Unis de même que ses quatre autres camarades.

Gerardo Hernández a assisté ce mardi à un meeting à l'occasion du 54e anniversaire de notre station de radio au cours duquel l'on a dévoilé un buste du Général José Gervasio de Artigas, du sculpteur Luis Alonso et auquel ont également assisté des diplomates uruguayens et des Uruguayens résidant à La Havane.

Après avoir remercié aussi le peuple uruguayen de sa solidarité avec les 5. Gerardo Hernández à évoqué les jours passés dans des prisons étasuniennes lorsqu'il écoutait le signal de Radio Havane Cuba et notre hymne national qui lui donnait des forces pour continuer à résister.

Au cours de sa visite à notre station de Radio, Gerardo Hernández a profité de l'occasion pour converser avec des journalistes lors d'une émission en direct de la revue « Cuba online » durant laquelle il a mis l'accent sur l'importance du travail d'un collectif de professionnels dans la diffusion des causes justes

d'autres prisonniers politiques du monde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/54209-gerardo-hernandez-remercie-radio-havana-cuba-de-son-soutien-a-la-cause-des-5>



**Radio Habana Cuba**